



Permanence de la Mairie
du lundi au vendredi
de 8 heures à 12 heures
et de 14 heures 30
à 17 heures 30

Téléphone : 03.44.51.70.63
Télécopie : 03.44.51.68.33
mairie.lieuvillers@orange.fr
www.lieuvillers.eu

REPUBLIQUE FRANÇAISE

Lieuvillers le,
2 avril 2020

LIEUVILLOISES ET LIEUVILLOIS

Madame, Monsieur, chers Concitoyens,

Chaque mardi matin, les ouvriers communaux se substituent aux services publics pour ramasser les déchets verts. Je veux insister sur le terme :

« déchets verts ». Cela ne concerne ni la terre ni les gravats. Nous ne pourrions plus continuer de rendre ce service si le tri n'est pas bien fait.

Je vous informe que l'Agence Postale Communale sera ouverte mardi prochain, 7 avril et jeudi 9 avril de 9 heures à midi pour vous accueillir si vous avez, notamment, des besoins en liquidités ou des recommandés et autres colis à faire partir.

À l'heure actuelle, je suis dans l'impossibilité de vous dire si cette permanence sur deux jours par semaine sera reconduite sur les semaines suivantes. Le fonctionnement de notre agence est basé sur celui du bureau de Saint-Just-en-Chaussée. Je vous invite donc à vous renseigner soit à la mairie (03 44 51 70 63) soit en consultant des affichettes qui seront mises en place à proximité de l'agence postale et dans le cadre de la mairie. Vous pouvez également consulter le site de la Commune : www.lieuvillers.eu. Vous y trouverez, notamment, toutes les informations sur le covid-19 en provenance des services officiels.

Malgré le confinement, la vie continue ...

Sous certains aspects, chez nous elle continue peut-être parfois un peu trop.

Je voulais donc vous rappeler que tous les parcs sont fermés, c'est le cas de l'arboretum, des terrains de jeu et du terrain de football. Les réunions dans le préau du parc sont interdites. Je sais que cela peut paraître absurde, mais le but du confinement est bien d'éviter les rassemblements. Il faut donc interdire l'accès aux lieux habituellement faits pour se rencontrer.

Je comprends parfaitement que tout le monde puisse avoir des envies de s'aérer ou de se changer les idées. Nous habitons la campagne, c'est une chance. Profitons-en sans en abuser et surtout ne bravons pas les interdits.

Plus que jamais soyons prudents, si sortir n'est pas une absolue nécessité, restons chez nous.

Je profite de ce message pour remercier tous ceux qui, parmi nous, travaillent dans le milieu de la santé et participent ainsi à notre sauvegarde. Le soir, vers 20 heures, nous sommes un certain nombre à nous mettre à la fenêtre pour les applaudir. Soyons plus nombreux encore, c'est amplement mérité. Je pense que les Lieuvilloises et Lieuvillois qui travaillent en milieu hospitalier savent que c'est à eux aussi que ces remerciements sont adressés. Je souhaite également remercier ceux qui travaillent à l'école pour assurer la garde des enfants dont les parents travaillent dans le milieu de la Santé. En donnant un peu de liberté aux parents, ils permettent que ces derniers puissent pratiquer leur métier.

Veillez croire, Madame, Monsieur, chers Concitoyens, en mes sentiments les meilleurs.

Le Maire
Serge VANDEWALLE

